

# Les pompiers initient aux premiers secours

SÉPEAUX-SAINT-ROMAIN

Publié le 25/07/2017



Les gestes de réanimation cardiaque ont été enseignés samedi matin. © Droits réservés

Environ dix personnes se sont déplacées pour assister à une session d'initiation aux gestes de premiers secours, organisée par Patrimoine et Partage samedi à Sépeaux-Saint-Romain.

Deux pompiers volontaires du centre de première intervention de la Vallée du Vrin, avec l'aide du centre de secours d'Aillant-sur-Tholon, ont répondu à la demande de la présidente de l'association Dominique Mutti. Cette formation était déclinée autour de

plusieurs axes, comme le secours, les plaies, les hémorragies, les malaises, les brûlures, les traumatismes.

Les participants ont appris à faire la distinction entre, par exemple, une victime qui s'étouffe d'une victime inconsciente ou qui ne respire plus ou qui saigne. Ils ont été initiés également aux gestes de dégagements d'urgence et aux questions à poser à la victime pour évaluer son état.

Selon Dominique Mutti, « le fait que cette matinée ait eu lieu en petit comité a permis une vraie interaction entre les pompiers. Le public n'a pas hésité à poser des questions, simples et de bon sens parfois, mais qui peuvent s'avérer vitales en certaines circonstances ». Elle ajoute : « En raison des attentats, de nouvelles pratiques, comme le garrot, sont réapparues et qu'il est également toujours utile de savoir comment réagir face à ce type de situations. »

**SÉPEAUX-SAINT-ROMAIN**